

『武庫庄っ子』(生活指導通信)

令和元年度 年間重点生活目標 「気持ちのよいあいさつをしよう」

◇12月

生活目標

外で元気よく遊ぼう

早いもので、2学期も残すところ一か月となりました。急激な冷え込みで、冬の到来を感じるころですが、子どもたちは休み時間になると運動場に飛び出してなわとび、ドッジボール、固定遊具などで元気いっぱい遊んでいます。中には、まだ半袖半ズボンで登校する元気な子の姿も見られます。一方、寒さのあまりフードをかぶったり、ポケットに手を入れて登校したりする子も増えています。先日、学校朝会や生活委員によって登下校中の服装や学校内での防寒着の取り扱いについて呼びかけを行いました。子どもたちの服装、きまりについて以下にのせますので、今一度ご家庭の方でも下記のことについてお話しください。

- 学習に必要なものは学校に持ってきません。
- 教室に入ったら手袋、マフラー、ネックウォーマーをとります。
- 防寒具は終わりの会まではつけません。
- 一度登校したら、忘れ物などは取りに帰りません。
- フードは登下校中や校内でもかぶりません。
- ポケットに手を入れながら歩きません。
- 下校のときは、通学路を通って帰ります。寄り道をしないで、一旦必ず家に帰ります。習い事も家に帰ってから行きます。
- 夜は暗くなる前に家に帰ります。

※12月から冬時間になります。それに伴い、12月から最終下校時刻が16時となりますので、よろしくお願ひします。